

Vous ne visualisez pas cet email ? [cliquez ici](#).



MERCI, DE VOTRE MOBILISATION À NOS CÔTÉS



Toute l'équipe et les bénévoles de Peuples Solidaires - ActionAid vous adressent leurs meilleurs vœux, à vous et vos proches, pour cette année 2016 qui vient de commencer.



En fin d'année, après les terribles événements survenus à Paris, la chaîne humaine à laquelle nous avons participé, à l'occasion du sommet sur le climat, avec des militantes et militants d'ActionAid venus du monde entier, a démontré que la solidarité internationale est l'une des meilleurs réponses dans un contexte mondial où les crises se multiplient. Les solutions que nous soutenons le prouvent : nous ne nous contentons pas de demander un monde plus juste, nous le construisons déjà.

En 2015, nous avons accompli beaucoup ensemble.

Victoire dans la lutte contre les accaparements de terre en Tanzanie, indemnisation des victimes du Rana Plaza au Bangladesh, mobilisation pour la justice climatique : [les événements qui ont marqué 2015 ne manquent pas.](#)

En 2016, grâce à votre mobilisation, nous continuerons à agir sur le terrain, à interpeller les décideurs politiques et économiques, à enquêter sur les violations des droits humains et à porter les voix des communautés des pays du Sud.

SUIVEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX



CONTACTEZ-NOUS



ADRESSE
10 quai de Richemont
35000 Rennes

Merci encore pour votre solidarité !

Peuples Solidaires - ActionAid France,
association loi de 1901, reconnue d'utilité publique, a été créée en 1983.
Elle s'appuie sur un réseau international : ActionAid International (présent dans 45 pays)
et a pour mission de soutenir celles et ceux qui se mobilisent pour leurs droits
et de s'attaquer aux causes de la pauvreté dans le monde.

Si vous souhaitez vous désinscrire de notre liste de diffusion, veuillez [cliquer-ici](#).